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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1341/2011 )

Eingereicht am 07.06.2011 um 15:35 Uhr.

Ratsversammlung 23.06.2011

Anfrage der SPD-Fraktion  zum Erhalt der 1. Panzerdivision

Mit der Umstrukturierung der Bundeswehr steht der Standort der 1. Panzerdivision zur 
Disposition, obwohl die Bundeswehr in Hannover gut verankert ist und über eine exzellente 
Infrastruktur verfügt. Besonders die 1. Panzerdivision hat eine lange und gute Tradition in 
Hannover. Als ideellen Ausdruck der Verbundenheit mit den SoldatInnen und ihren Familien 
ist die Stadt Hannover eine Patenschaft mit der 1. Panzerdivision eingegangen, die seit 
1983 besteht. Nach beiderseitiger Auffassung findet die 1. Panzerdivision in Hannover 
optimale Bedingungen vor, die mit keinem anderen Standort in Niedersachsen vergleichbar 
sind. Darüber hinaus hat die Standortscheidung der Bundesregierung hinsichtlich der 
Bundeswehr für die Stadt und für die Region Hannover auch eine wirtschaftliche 
Komponente. 

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1) Wie viele Menschen wären von der Schließung des Standorts der 1. Panzerdivision 
betroffen?

2) Welche Konsequenzen auf die Stadt Hannover wären aus der Auflösung der 1. 
Panzerdivision zu erwarten?

3) Wird die Landeshauptstadt Hannover auf die Bundesregierung Einfluss nehmen, um 
den Erhalt der 1. Panzerdivision zu sichern?

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende

Hannover / 08.06.2011


